
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig teilt mit, dass der Wirtschaftsförderungsausschuss 
die Angelegenheit in seiner Sitzung am 06.11.2014 ohne Beschlussempfehlung in die Sitzung des 
Fachbereichsausschuss IV verwiesen hat. Dieser hat die Angelegenheit in seiner Sitzung am 
11.11.2014 einstimmig vorberaten. 


